

## **LETTRE OUVERTE AUX ELUS**

L.WAUQUIEZ,T.DUPLOMB,T.KOVACS,E.FOURNIER,C.DI VICENZO.

Depuis début juin 2024, je vous ai alerté sur les dangers encourus par nos territoires suite aux expériences de géo-ingénierie en vous fournissant une synthèse des documents de la DGRIS IRIS remis au Ministère des Armées en Novembre 2023 « Défense et Climat-géo-ingénierie solaire enjeux géostratégiques et de défense » ( 53 pages + annexes) ainsi que le dossier de demande d'ouverture d'une enquête parlementaire « Alerte Sanitaire et Environnementale » sur les épandages aériens.( 9 pages + 9 pages de liens internet) réalisée par l'ACSEIPICA.

A ce jour et malgré de nombreux mails et appels téléphoniques aucune réponse ni entretien possible. (Dixit vos collaborateurs).

Vos silences sont-ils le reflet de votre mépris vis-à-vis des citoyens (les élections étant passées), de votre incomptence, d'intérêts financiers (le principal investisseur dans les Cie de géo-ingénierie étant Bill Gates – annexe 2 enjeux financiers) ou de préoccupations présidentielles bien au-dessus des risques encourus par la population tels que décrits dans les documents et la synthèse cités plus haut ?

Le tout nouveau Ministre de l'intérieur vient de parler de « corruption jusque dans les ministères » à propos du « narcotrafic » qu'en est-il des autorisations de survol et des épandages de produits potentiellement toxiques délivrées par la DGAC ? Une commission d'enquête parlementaire doit faire la lumière d'urgence avant qu'une catastrophe sanitaire et environnementale ne soit irréversible (telle que décrite dans le document DGRIS IRIS)

Jean-Pierre Larminier « lanceur d'alerte » Le Mas de Tence 05/11/2024

PS : seuls le Président des Maires de Haute-Loire B.Souvignet et le maire de Tence Salque-Pradier m'ont reçu et ont été attentifs aux éléments fournis.